

LA

CASCADA

DEJ

ONVIDO



Aquella mujer morena de ojos vivarachos y voz canela
se iba apagando poco a poco... Siempre había sido una
luchadora la enseñaron desde pequeña que a la vida
quierer ser con vida se temía que enfrentar con coraje
y valor recordaba siempre los consejos sabios de su madre
mira a tu alrededor pequeña niña que eres vivo sabe que te
deparara mañana si tendrás alimento si podrás tener para
beber si podrás tener un sitio donde dormir o agua para ba-
bar pero todos ellos viven y lucharon por salir adelante
así es como tienes que enfrentarte a la vida con ilusión y
con ganas de luchar por conseguirlo todos los días tu comida
y tu descanso.

Así María con el espíritu de lucha consiguió estudiar
una carrera trabajar formas una familia y mantenerla
María cumplía ya 70 años y en la mesa empezó a olvidar
las caras de todos el Alzheimer iba otra vez.

María al día siguiente se fue a la compra cuando metió
los botones en la cesta se fue para casa se llevó
olvidada una bolsa de comida al final se perdió
~~algunas~~.

María se callaba todo lo que le sucedía entonces una hija
llamó a su hija porque se lo tenía que decir cuando
llegó se sentaron en la mesa y le dijo que tenía
Alzheimer la hija después de charlar un poco se
fueron a su casa.

Cuando llegó la nieta a casa le vio a su abuelita
María en la silla que se sentó a comer

María se puso de mal humor y empezó a decir cosas
que le dijo Lucía la nieta a su madre mamá mí
no que la abuela a dicho eso si era nunca dichona
Lucía la abuela tiene una enfermedad que es el Alzheimer
y dijo Lucía a Vale por favor deja a tu mamá las plantas al verano

Ru

Lucía fue poniendo cartelas a las cosas para indicar donde estaba cada cosa. María le dijo que muchas gracias por ayudarla. Pocos días después María se fue a pescar con su nieta Lucía. Entraron en una cascada neguentita y la bajaron. Despues de un rato nadando el olvido se hacia con ella. Entonces entraron en la cascada del olvido espero a ver fotos recordados videos de ella. La madre de Lucía empezó a gritar que daban. Estaban Lucía y María. Una vez la madre asustada y alegrada de verlos dijo a donde habían ido y dijo Lucía: "Nadie nos alcanza y en vez de María se quedó una dimensión". María se sintió desanimada y dejó su habitación a descansar.

Lucía le pescó un pecesito a su abuela lo metió en su nevera y lo puso en su habitación cuando se despertó y vio el peces se acordó del que tenía con sus hijos y lo llevó que se lo pasaba con su marido que en vez de cascadas María iba a pescar y no había nadie y se dio cuenta. Se fue al garage a fiesta montada sorprendió todo para que se recuperase María le dio un ataque y se la llevaron al médico. Le dijeron que tenía cáncer.

María empezó a valorar mucho más las cosas que llevaba. María empezó a acordarse poco por culpa del Alzheimer se le olvidaban las pastillas entonces la hija la llevó a una residencia con plaza. Al día siguiente María se escapó de casa.

Cuando ya nececapito María no salia por donde se iba a casa
María empezó a buscar a gente pero como era tan débil
No había nadie María empezó a buscar a los basureros que
donde estuviera la Residencia. Los abuelos le dijeron que
estaba ahí.

María fue para la residencia y ya eran las 5:00 pm
Luisa la buscaba por todos sitios y la encontró
y le dijo Todavía queda hora y María contestó
Hija lo siento por todo te contesto mamá no pasa nada
María empezó a dar más y los recuerdos que tenía
como que se los robaron era como el carra se quedó
se los roba uno a uno y María se durmió
Cuando ya eran las 10 de la mañana María se preparaba
terminaron de prepararle todo y se fueron.

Cuando llegaron María estuvo por ahí viendo el telón
se hizo amigas con sus amigas en lo largo de los días
aunque se les olvidaba los nombres María un
día se fue a jugar al domino a sus amigos
se les olvidó que María les ayudo.

María cada vez estaba peor del cáncer se encontró
muy mal y no se podía casi ni mover los médicos la dejaron
descansar y pum María María.





